



|            |                         |
|------------|-------------------------|
| Pièces     | <b>2 Pièces</b>         |
| Superficie | <b>92 m<sup>2</sup></b> |
| Référence  | <b>82401802</b>         |
| Prix       | <b>399 000 €</b>        |

Antibes

Appartement à vendre (06600)

Situé dans l'un des meilleurs emplacements de la vieille ville d'Antibes se trouve cette petite propriété, une ancienne maison de village en très bon état, aujourd'hui composée de quatre appartements. Cet appartement mansardé est situé au 3ème et dernier étage de la propriété. L'appartement est entièrement rénové, offre un beau volume et dispose d'une surface habitable totale d'environ 93m<sup>2</sup> (40,5 m<sup>2</sup> Loi Carrez). L'appartement se compose d'une petite entrée, d'un spacieux séjour avec un espace cuisine ouvert, d'où vous avez une vue magique sur le port Vauban, le fort Carré et la mer Méditerranée ...

*On the best location in the old town of Antibes we find this small property, a genuine old village house in good condition, today consisting of four apartments. This attic apartment is located at the top, on the 4th floor of the property. The apartment is totally renovated, has nice volume as a real attic apartment and there is a total floor area of almost 93 m<sup>2</sup> (living area 40,5 m<sup>2</sup>) . The apartment consists of a small hallway, a spacious living room with an open kitchen area, from which you have a magical view of the harbour and the Mediterranean Sea through the skylights. There is also a ...*

## **WRETMAN ESTATE & CONSULTING**

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)